



Síntesis de medios

12 de junio 2024

Primeras Planas

'Cambias o te vas', exigen a Marko

Mayoría de ministros se ha pronunciado contra reforma de AMLO

Sheinbaum pide calma a inversionistas

Claudia pide calma: "ni con el Fobaproa" se frenó la inversión

Caída libre del PRI desde 2012

Reforma judicial: Claudia ofrece garantía sobre Estado de derecho

"Hay certidumbre para inversionistas"

Desenfrenado

'Confíen en nosotros'

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Implicado en el atentado estará en internamiento

Defensa del presunto tercer implicado en el caso solicitó la ampliación del término constitucional de 144 horas. Derek Usiel, el menor de edad que fue detenido en Tecámac, Edomex, por el presunto atentado contra la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, permanecerá en un centro de internamiento para menores infractores, confirmaron fuentes ministeriales. Su detención fue informada por el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, en una conferencia en conjunto con el actual encargado de la FGJ, Ulises Lara. [La Prensa](#) / [Reforma](#) sin mención: [La Jornada](#)

Sugar transas: Personas mayores ofrecen dinero... pero nada es gratis

El pasado 19 de marzo, la SSC informó que la Policía Cibernética detectó una nueva modalidad de fraude llamada sugar daddy y sugar mommy. La SSC advirtió que este fenómeno en el que un hombre o una mujer mayor tiene acuerdos financieros con jóvenes, a quienes les ofrece ayuda económica y regalos, puede ser una práctica riesgosa. La suboficial de la Policía Cibernética, Fátima Colín, detalló que, en este tipo de engaños, los falsos sugar daddy y sugar mommy suelen robar imágenes de otras personas para hacer perfiles falsos y acercarse a sus víctimas. [La Razón](#)

Dramático rescate de hombre que intentaba suicidarse

Elementos policíacos, con ayuda de bomberos, realizaron el rescate de un hombre que intentó lanzarse desde lo alto de un puente en la carretera México-Toluca, a la altura de la colonia Lomas de Memetla, alcaldía Cuajimalpa. [Basta](#)

Choque de autobús dejó 18 heridos; suspenden ramal

El choque de un autobús de transporte público concesionado de la Ruta 43 provocó 18 personas lesionadas de las cuales 10 fueron trasladadas al hospital, de acuerdo con el reporte de **la SSC**. Por ello, la Semovi inició el proceso de revocación de la concesión de la unidad y suspendió 40 días el ramal de esa ruta. El incidente ocurrió en las calles Glaciar y Don Manuelito, colonia Olivar de los Padres, alcaldía Álvaro Obregón. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)



Síntesis de medios

12 de junio 2024

Fatal choque de pipa en Viaducto

El conductor de una pipa perdió el control de su unidad y se estrelló contra unos árboles dejando como saldo a tres personas muertas y otra más lesionada. Los hechos ocurrieron en Viaducto Tlalpan y su cruce con la calle San Buenaventura, de la colonia San Buenaventura en Tlalpan. **Elementos de la SSC** y paramédicos del **ERUM** acudieron a la emergencia. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Lo detienen por asesinar a su abuela

Un sujeto atacó a su abuelita a golpes y la acuchilló hasta matarla en una vivienda de la colonia Progresista, alcaldía Iztapalapa; el responsable fue detenido por **policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Matan a tiros a una trabajadora de clínica

A Norma, de 25 años, la asesinaron a unas cuadras de su casa, en Iztapalapa. A través de las cámaras de vigilancia, los agentes del Sector Abasto-Reforma descubrieron que el agresor aguardó, al menos, 10 minutos en la calle hasta que vio pasar a la mujer; los agentes solo encontraron a Norma tendida sobre la banqueta, a la altura del Sexto Andador de Pachicalco. Por la noche, fuentes de la **SSC** confirmaron la detención de un sospechoso, Marco Antonio, de 23 años. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Linchan a sujeto que intentó abusar de joven

Un sujeto fue detenido y golpeado al ser sorprendido intentando robar y abusar de una joven menor de edad bajo un puente de Tacubaya, en la alcaldía Miguel Hidalgo. **Policías capitalinos** lo rescataron y trasladaron al MP. [Basta](#)

Arrumba Fiscalía autos en la Roma

La vía pública frente a la estación de **policía** del sector de la Colonia Roma de la **SSC**, en la alcaldía Cuauhtémoc, fue convertida en un tiradero de autos siniestrados bajo resguardo de la FGJ. De acuerdo con los colonos, han crecido los autos abandonados. [Reforma](#)

Reporta los autos estacionados en lugares no autorizados en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Marca al 555 208 9898. [Reforma](#)

Cae un involucrado en crimen de La Pepona

Sergio Israel, alias El Cacho, presunto integrante del grupo criminal La Unión y a quien se le relaciona con el asesinato a balazos en agravio de La Pepona, integrante de la Anti-Unión, fue detenido por **policías** de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la **SSC**. La captura de llevó a cabo en calle Mecánicos 23, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Policiaco

Nadan con La Flaca

Los tripulantes de un vehículo terminaron al fondo de un canal ubicado sobre calle Nuevo León, en la colonia Rústica, alcaldía Xochimilco, el saldo fue de un hombre y una mujer sin vida, las otras tres personas resultaron ilesas por lo que fueron rescatadas y atendidas por paramédicos, la zona fue resguardada por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

12 de junio 2024

Cafre arrolla y mata a transeúnte en Iztacalco

Cerca del mediodía, una persona fue privada de la vida al ser atropellada y arrojada contra el camellón en las inmediaciones de la colonia Área Federal Sub Estación Eléctrica en la alcaldía Iztacalco (sic). El hecho ocurrió en el cruce de Eje 6 Sur, avenida Luis Méndez, en su cruce con el Anillo Periférico. Elementos de la **Policía capitalina** llegaron al lugar para verificar la emergencia, al acercarse a la víctima inconsciente y con múltiples heridas que no respondía a los llamados, pidieron una ambulancia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Ataque fulminante acaba con su vida

Un ataque fulminante al corazón terminó con la vida de un hombre que quedó tirado sobre el carril de extrema izquierda de Izazaga entre Pino Suárez y 20 de Noviembre en la colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc. Hasta el lugar llegaron elementos de la **SSC** del sector, quienes solicitaron apoyo médico. Paramédicos del **ERUM** brindaron los primeros auxilios a la víctima, pero tras una rápida revisión se determinó que ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Marcadores

En el marco del Mes del Orgullo LGBTQ+, Reinserta reitera el compromiso continuo hacia la visibilización y el respeto de los derechos de la comunidad LGBTQ+. Reinserta, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, INSADE, Circulo Diverso y activistas de colectivos LGBTQ+ realizaron una marcha simbólica en el Reclusorio Preventivo Norte. [Reporte Índigo](#)

Justicia

Casi 30 mdp se pagaron por bolsas para cadáveres

En los últimos seis años, la FGJ y la Sedesa, ambas de la CDMX, erogaron un total de 29 millones 828 mil 515 pesos para adquirir bolsas mortuorias, las cuales sirvieron para transportar cadáveres o restos óseos de personas asesinadas, muertas en un accidente o Covid 19, entre algunas causas. De acuerdo a la información proporcionada por la FGJ, en el año 2018 adquirieron 4 mil bolsas; en 2019 y 2020, 6 mil cada año; en 2021 fueron 6 mil 700; en 2022, 8 mil; en 2023, 3 mil; y con corte a abril del presente año un total de 6 mil; de las cuales se han utilizado el 100 por ciento de ellas; con un gasto de 12 millones 492 mil 515 pesos. [24 Horas](#)

Se quedan presos por gandallas

Tras la agresión de un grupo de taxistas que bloquearon avenida Insurgentes Sur, 15 de los manifestantes detenidos que agredieron a elementos policiacos fueron vinculados a proceso por el delito de resistencia de particulares y permanecerán reclusos en el Reclusorio Oriente. Uno de los detenidos atropelló intencionalmente a siete elementos policiacos, por lo que podría ser acusado por tentativa de homicidio. [Basta](#)



Síntesis de medios

12 de junio 2024

Imagen Destacada



MARCHA LGBT+ EN RECLUSORIO NORTE

